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En tiempo récord confirman reevaluación 
positiva de proyecto del Puente Cochrane 
Lo PIDIÓ La DPR. El análisis que realizó el Programa de Vialidad y Transporte Urbano, SECTRA, 
arrojó resultados que respaldan de manera social la implementación de un nuevo viaducto. 

egún los resultados da- 
S des Heincc per 

gramade Vialidad y Trans- 
porte Urbano, SECTRA, pertene- 
cienteal Ministerio de Transpor- 
tesy Telecomunicaciones, lacons- 
trucción de unsegundo puente 
entre Valdivia y la Isla Teja, si- 
gue siendo un proyecto social- 
mente rentable y viable. 

El detalle, fue presentado 
ayer por el seremi Jean Ugarte y 

el secretario ejecutivo de SEC- 
TRA Austral, ftalo San Nicolo, al 
delegado presidencial, Jorge Al 
vial, al seremi de Vivienda, Da- 
niel Barrientos y ala alcaldesa 
Carla Amtmann, instancia enla 
quese destacaron los aspectos 
técnicos que respaldaron el es- 
tudio Reevaluación Social Pro- 
yecto “Construcción 2" Puente 
de Acceso Valdivia - Isla Teja”. 

“Este proyecto es parte de 
las prioridades en términos de 
inversión de obras públicas que 
nos encontramos proyectando, 
por lo que solicitamos al MTT 
acelerar los plazos quele per- 
mitan a SECTRA entregar este 
análisis que hoy conocimos, 
considerando además el au- 
mento de presupuesto que se 
requiere. En estesentido, los es- 
tudios efectivamente se logra- 
ronenun tiempo bastante aco- 
tado y también destacar que 

   

COMUNICACIONES DPR LOS RÍOS. 

  

LA COMUNICACIÓN DE LOS RESULTADOS DEL ESTUDIO SE DESARROLLÓ AYER CON LAS AUTORIDADES LOCALES. 

los antecedentes presentados 
dan cuenta que la inversión 
proyectada puede ser conside- 
rada como parte de un proyec- 
to que entregue importantes 
beneficios a la ciudad y a todas 
y todossus habitantes, en elob- 
jetivo de mejorar nuestra in- 
fraestructura vial urbana y 
también lacalidad de vidaenla 
capitalregional”, dijo alrespec- 
10 el delegado presidencial.. 

Elanálisis, queutlizó lame- 
todología aprobada demanera 
previa por el Ministerio de De- 
sarrollo Social y Familia, consi- 

S0% 
seredujo el tiempo 
del trámite solicitado por la 
DPR, explicó ayer el seremide 
Transportes, Jean Ugarte. 

deró.l incremento de un 135% 
sobreel presupuesto oficial 
cial, concluyendo que el pro- 
yecto contribuirá significativa- 
mente al desarrollo de la ciu- 
dad y mejorará la calidad de 
vida desus habitantes. 

En ese sentido, el seremi 
Ugarte detalló que “este traba- 

  

jo surgió a raíz dela solicitud 
por parte dela Delegación Pre- 
sidencial, de reevaluar la fac- 
tibilidad económica y social 
que posee el proyecto puente 
Cochrane, para ello, como equi- 
po técnico y junto a SECTRA 
Austral, nos desplegamos en 
esta labor, pudiendo dar res- 
puesta en un periodo de tiem- 
po quese logró reducir en más 
de un80% desdelo contempla- 
do, es decir, en dos semanas 
contamos con el estudio que 
hoy presentamos a las autori- 
dades y sus equipos y que re- 

66 
Este proyecto es par- 
te de las prioridades 
en términos de inver- 
sión en obras púb) 
cas, porlo que solic: 
tamos al MTT acele- 
rar los plazos que 
permitan entregar 
este análisis...” 

Jorge Alvial 
Delegado presidencial Los Ríos. 

66 
Destaco el nivel de 
prioridad y eficiencia 
que puso SECTRA en 
esta evaluación que 
arroja una informa- 
ción que como valdi- 
vianas y valdivianos 
tenemos claro: este 
puente es rentable”. 

Carla Amtmann 

Alcaldesa de Valdivia. 

  

   

presenta un paso importante 
en el objetivo de concretar es- 
ta iniciativa que busca diversi- 

ficarlla oferta vial de Valdivia” 
Por su parte, la alcaldesa 

Carla Amtmann, destacó “el ni- 
velde prioridad y eficiencia que 
puso SECTRA en esta evalua- 
ción y que arroja una informa- 
ción quecomovaldivianas y val- 
divianos ya tenemos claro: este 
puente es rentable. Este es un 
paso favorable para lograr con- 
cretar algo quetodos soñamos, 
que el Puente Cochrane sea 
una realidad lo antes posible” 

LAS CONCLUSIONES 

Cabe destacar que el mencio- 
nado estudio arrojó como prin- 
cipales resultados beneficios 
sociales, comoel ahorro signi- 
ficativo en tiempos de viaje y 
combustible, la resolución del 
problema de conectividad en- 
tre Isla teja y el centro de Val- 
divia, la contribución al desa- 
rrollo urbano y a la infraes- 
tructura vial de la ciudad. 

Del mismo modo sobre tér- 
minos de rentabilidad social, ya 
que el análisis de sensibilidad 
demuestra queel proyectosigue 
siendo viable incluso con un au- 
'mento de inversión presupues- 
taria respecto al valor inicial- 
mente estimado, ya que man- 
tiene su viabilidad y rentabili- 
dad social, cumpliendo conlos 
umbrales mínimos exigidos.03 

   

  

Diputados PS plantean necesidad de fondos 
permanentes para Hospital de Panguipulli 
LosRÍos. Ana María Bravo y Marcos Ilabaca propusieron 
que se asegure un presupuesto anual hasta el año 2030. 

la situación financiera que 
vive el Hospital de Pangui- 

pulli, elcual cubre casiensuto- 
talidad la demanda de salud de 
la comuna. Es por eso que los 
diputados Ana María Bravo y 
Marcos llabaca solicitaron con- 
tar con recursos permanentes 
al menos hasta el 2030, fecha 

| ncertidumbre ha causado en la que se estima estaría ter- 
minado el nuevo Hospital In- 
tercultural de la comuna. 

El actual hospital es admi- 
nistrado por la Congregación 
Hermanas de la Santa Cruz y 
desde su fundación, en 1960, 
ha contado con presupuesto 
ajustado. Esto ha obligado a 
que frecuentemente se tengan 

que solicitar recursos a nivel 
central para asegurar su funcio- 
namiento, como el traspaso de 
350 millones de pesos que reci- 
bió amediados de noviembre 
del 2024 por parte del Servicio 
de Salud de Los Ríos (SSLR). 

Enesesentido, la diputada 
por Los Ríos, Ana María Bravo 
(PS) serefirió a la urgencia de 

tomar medidas a corto plazo, a 
la espera del nuevohhospital. Si 
bien sabemos que hace poco 
tiempo seanunció la obtención 
dela Recomendación Favora- 
ble para la etapa de diseño del 
nuevo Hospital Intercultural, 
debemos estar conscientes de 
todo el tiempo que falta para 
quese construya yseinaugure. 
Enestetiempo se debe mejorar 
la calidad dela atención del ac- 
tual hospital, considerando que 

la inyección derecursos que re- 
cibió en noviembre sólo podrá 
financiar su funcionamiento 
hasta marzo. Porloque espera- 
mos contar con una nueva fór- 
mula definanciamiento, lidera- 
da por el SSLR, posibles conve- 
nios con Fonasa como se reali- 

zaron anteriormente y estare- 
mosatentosa lo que el Ministe- 
rio deSalud nos proponga para 
subsanar esta situación”. 

Una postura similar fue la 
que planteó su compañero de 
partido, Marcos llabaca, quien 
fueclaro en señalar que se de- 
be priorizar la situación con el 
Hospital de Panguipulli. “Aquí 
hayuntema histórico conel re- 

   

cinto asistencial que no pode- 
mos olvidar. Si bien están avan- 
zado los otros recintos hospita- 
larios, es importante dejar en 
claro el rol que juega el Hospi- 
tal de Panguipulli enla moder- 
nización dela infraestructura 
regional, tomandoen cuenta la 
cantidad de pacientes que 
atiendeenla zonacordillerana 
deLosRíos, poreso esnecesario 
quelasautoridades del gobierno 
ponganen prioridad losrecursos 
permanentes hasta el 2030 de 
formaanual paraesteespacio, ya 
que finalmente los afectados 
por esta falta de fondos son 
los más 37 mil habitantes de 
la comuna cordillerana”. 03
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